

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie
REGION DU CENTRE
DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET AKONO
COMMUNE DE MBANKOMO
SECRETARIAT GENERAL
SERVICE ECONOMIQUE ET FINANCIER



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland
CENTRE REGION
MEFOU AND AKONO DIVISION
MBANKOMO COUNCIL
GENERAL SECRETARIAT
ECONOMIC AND FINANCIAL SERVICE

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHÉS DE LA COMMUNE DE MBANKOMO

AVIS DE CONSULTATION POUR LA DEMANDE DE COTATION

N°002/DC/CMBMO/CIPM/2023 DU 20 AVRIL 2023, POUR L'ÉQUIPEMENT DES CENTRES
D'ALPHABÉTISATION FONCTIONNELS EN MATÉRIEL D'ALPHABÉTISATION DE LA COMMUNE
DE MBANKOMO, DÉPARTEMENT DE LA MEFOU-ET-AKONO, RÉGION DU CENTRE.

FINANCEMENT : Budget d'Investissement Public MINEDUB (BIP), exercice 2023

1. Objet de la consultation

Dans le cadre de l'exécution du budget d'investissement public, le Maire de la Commune de Mbankomo, Maître d'Ouvrage, lance, une consultation pour une Demande de Cotation relative à l'équipement en matériel d'alphabétisation des Centres d'alphabétisation Fonctionnels (CAF) de Mbankomo.

La consultation comprend trois lots.

2-Consistance des travaux

Les prestations objet de la présente Demande de Cotation, comprennent entre autres la fourniture des équipements suivants :

- Centre d'Alphabétisation Fonctionnel de MBANKOMO mosquée
- Lot : 1 :
 - Tables bancs,
 - Bureaux,
 - Carton craie,
 - Carton rame format A4,
 - Régistres,
 - Paquet stylo,
 - Ordinateur complet,
 - Imprimante photocopieuse.

- Centre d'Alphabétisation Fonctionnel de BIYAN

Lot 2 :

- Tables bancs,
- Bureaux,
- Carton craie,
- Carton rame format A4,
- Régistres,
- Paquet stylo,
- Ordinateur complet,
- Imprimante photocopieuse.

Centre d'Alphabétisation Fonctionnel de Nkolmewout

Lot 3 :

- Tables bancs,
- Bureaux,
- Carton craie,
- Carton rame format A4,
- Régistres,
- Paquet stylo,
- Ordinateur complet,
- Imprimante photocopieuse.

3- Participation :

La présente demande de cotation est ouverte à toutes les Entreprises de droit camerounais, justifiant des capacités techniques, financières et juridiques, leur permettant de réaliser les prestations objet de la présente consultation.

4- Financement :

Le financement des prestations objet de la présente demande de cotation est assuré par le Budget d'Investissement Public (BIP) du MINPROFF de la République du Cameroun, exercice 2023.

5- Coût Prévisionnel :

Le coût prévisionnel des travaux est le suivant :

COMMUNE	LIBELLÉ DU PROJET	LIEU	Coût Prévisionnel	Cautiion
MBANKOMO	ÉQUIPEMENT EN MATERIEL D'ALPHABETISATION DU CAF DE MBANKOMO MOSQUEE	CAF MBANKOMO	12 000 000	240 000
BIYAN	EQUIPEMENT EN MATERIEL D'ALPHABETISATION DU CAF DE BIYAN	CAF BIYAN		
NKOLMEOUT	EQUIPEMENT EN MATERIEL D'ALPHABETISATION DU CAF DE NKOLMEOUT	CAF NKOLMEOUT		

6- Consultation de la demande de cotation :

Le Dossier consultation peut être consulté gratuitement à la Mairie de Mbankomo, dès publication du présent Avis

7- Acquisition du dossier de consultation

Le Dossier de consultation peut être obtenu dès publication du présent Avis, à la Mairie de Mbankomo, contre présentation d'une quittance de versement de trente-mille (30 000) francs CFA, délivrés par la Recette Municipale de la Commune de Mbankomo, représentant les frais d'achat de la DC et non remboursables.

8- Remise et présentation des offres :

Les offres rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un original et six (06) copies marquées comme telles devront parvenir à la Mairie de Mbankomo au plus tard le **30/06/2023 à 13heures** (heure locale), et devront porter la mention :

AVIS DE CONSULTATION POUR LA DEMANDE DE COTATION

**N° 002/DC/CMBMO/CIPM/2023 DU26/05/2023, POUR L'ÉQUIPEMENT EN MATÉRIEL D'ALPHABETISATION DES CENTRES D'ALPHABETISATION FONCTIONNELS (CAF) DE L'ARRONDISSEMENT DE MBANKOMO DANS LA COMMUNE DE MBANKOMO, DÉPARTEMENT DE LA MEFOU-ET-AKONO, RÉGION DU CENTRE.
« (À N'OUVRIR QU'EN SÉANCE DE DÉPOUILLEMENT) »**

9- Ouverture des plis :

L'Ouverture des plis, qui se fera en un (1) temps, sera effectuée le **30/06/2023 à 13 heures** dans la salle de réunion de la Mairie de Mbankomo par la Commission Interne de Passation des Marchés de Mbankomo.

10- Délai de livraison :

Le délai de livraison prévu par le Maître d'Ouvrage est de deux (02) mois maximum à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les prestations.

11- Délai de validité des offres :

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pour une période de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date d'ouverture des offres.

12- Principaux critères de qualification :

12.1 Critères éliminatoires

- Absence ou Non-conformité d'une pièce Administrative 48 heures après le dépouillement des offres ;
- Présence de documents falsifiés, scannés ou de faux documents dans le dossier de soumission ;
- Absence de la caution de soumission à l'issue de la séance de dépouillement ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié dans le bordereau des prix unitaires ;
- N'avoir pas réuni au moins 70% des critères de qualification.

12.2 Critères essentiels de qualification

L'évaluation des offres techniques sera faite sur la base des critères essentiels ci-après :

1. Accès à une ligne de crédit (Attestation de solvabilité financière délivrée par une banque de 1er ordre agréée par le MINFI) Oui/Non
2. Conformité des fournitures aux spécifications techniques Oui/Non
3. Planning de livraison Oui/Non

13- Attribution :

La Commission Interne de Passation des Marchés proposera l'attribution de la Lettre-Commande au soumissionnaire qui, ayant présenté une offre administrative conforme aux dispositions du Dossier de Consultation conforme aux spécifications techniques et une offre financière classée « la moins disante ».

Un soumissionnaire peut prétendre à un (01) ou plusieurs lots.

14- Signature de la lettre commande

À l'issue de l'examen des offres, de la proposition du choix des attributaires par la Commission Interne de Passation des Marchés de la Commune de Mbankomo et du choix définitif du Prestataire par l'Autorité Contractante, la Lettre-Commande est souscrite par l'Entrepreneur et signée par l'Autorité Contractante.

15- Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus à la Mairie de Mbankomo.

16. Additif à l'avis de consultation

Le Maître d'Ouvrage se réserve le droit, en cas de nécessité, d'apporter toute autre modification ultérieure utile au présent avis de consultation.

Fait à Mbankomo, le 27/05/2023


Janice Fada Fada Fada

COPIE :

- CCR-ARMP/CE
- DDMAP/MAK
- P/CIPM-CAK
- CHRONO/ARCHIVES
- AFFICHAGE

*PRÉSIDENCE DE LA RÉPUBLIQUE DU CAMÉROUN
AGENCE DE RÉGULATION DES MARCHÉS PUBLICS
A.R.M.P.
CENTRE RÉGIONAL DE RÉGULATION DU CENTRE
Boulevard Arrivée N° 992
30 MAI 2023*

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie
REGION DU CENTRE
DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET AKONO
COMMUNE DE MBANKOMO
SECRETARIAT GENERAL
SERVICE ECONOMIQUE ET FINANCIER



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland
CENTRE REGION
MEFOU AND AKONO DIVISION
MBANKOMO COUNCIL
GENERAL SECRETARIAT
ECONOMIC AND FINANCIAL SERVICE

**INTERNAL PROCUREMENT COMMISSION OF THE MUNICIPALITY OF MBANKOMO
NOTICE OF CONSULTATION FOR THE REQUEST FOR QUOTATION**

N°002/DC/CMBMO/CIPM/2023 OF 20th APRIL 2023, FOR THE EQUIPMENT IN MBANKOMO CAF IN
THE MUNICIPALITY OF MBANKOMO, DEPARTMENT OF MEFOU-ET-AKONO, CENTRAL
REGION.

Funding: Public Investment Budget MINEDUB (BIP), financial year 2023

1. Object of the consultation

As part of the execution of the public investment budget, the Mayor of the Commune of Mbankomo, Project Owner, launches a consultation for a Request for Quotation relating to the equipment of the Fonctionnal Alphabetization Centre of MBANKOMO.

2-Consistency of work

The services covered by this Request for Quotation include, among other things, the supply of the following equipment:

- **CAF OF MBANKOMO MOSQUEE**
- Bench,
- Bureaux,
- Chalk,
- Paper format A4,
- Régister,
- Pen,
- Computer,
- Printer

- **CAF OF BIYAN**
- Bench,
- Bureaux,
- Chalk,
- Paper format A4,
- Régister,
- Pen,
- Computer,
- Printer

- CAF OF MBANKOMO

- Bench,
- Bureaux,
- Chalk,
- Paper format A4,
- Régister,
- Pen,
- Computer,
- Printer

5- Estimated Cost:

The estimated cost of the work is as follows:

COMMUNE	PROJECT DESCRIPTION		PLACE	ESTIMATED COST	BAIL
MBANKOMO	ALPHABETIZATION MATERIAL OF MBANKOMO CAF		MBANKOMO	12 000 000	240 000
BIYAN	ALPHABETIZATION MATERIAL AT THE MEFOMO CAF		BIYAN		
NKOLMEOUT	ALPHABETIZATION MATERIAL EQUIPMENT AT THE CAF		NKOLMEWOUT		

6- Consultation of the quotation request:

The Consultation File can be consulted free of charge at the Town Hall of Mbankomo, upon publication of this Notice.

7- PURCHASE of the consultation file

The consultation file can be obtained from the publication of this Notice, at the Town Hall of Akono, against presentation of a payment receipt of thirty thousand (30,000) CFA francs, issued by the Municipal Revenue of the Municipality of Mbankomo, representing the purchase costs of the DC and non-refundable.

8- Delivery and presentation of tenders:

Tenders written in French or in English in seven (07) copies including one original and six (06) copies marked as such must reach the Town Hall of Mbankomo no later than 30/06/2023 at 12 a.m. (local time), and must be marked:

NOTICE OF CONSULTATION FOR THE REQUEST FOR QUOTATION

N°001/DC/CMBMO/CIPM/2023 OFAPRIL 2023, FOR THE ALPHABETIZATION MATERIAL OF THE MBANKOMO IN THE MUNICIPALITY OF MBANKOMO, DEPARTMENT OF MEFOU-ET-AKONO, and CENTRAL REGION.
(TO BE OPENED ONLY IN COUNTING SESSIONS)

9- Opening of bids:

The opening of bids, which will be done in one (1) time, will be carried out on 30/06/2023 at 12 a.m. in the meeting room of Mbankomo Town Hall by the Mbankomo Internal Tenders Commission.

10- Delivery time:

The delivery time provided by the Project Owner is a maximum of two (02) months from the date of notification of the service order to begin the services.

11- Period of validity of offers:

Tenderers remain committed to their tenders for a period of sixty (60) days from the date of opening of tenders.

12- Main qualification criteria:

12.1 Elimination criteria

- Non-compliant administrative file at the end of the 48 hours of additional time;
- Non-compliance of an Administrative document 48 hours after the opening of the tenders;
- Presence of falsified, scanned or false documents in the submission file;
- Absence of the bid bond at the end of the counting session;
- Absence of a quantified unit price;

12.2 Essential Qualification Criteria

The evaluation of the technical offers will be made on the basis of the essential criteria below:

1. Access to a line of credit (Certificate of financial solvency issued by a first class bank approved by the MINFI) Yes No
2. Compliance of supplies with technical specifications Yes/No
3. Delivery schedule Yes/No

13- Contract award:

The Internal Procurement Commission will propose the award of the Letter of Order to the tenderer who, having presented an administrative offer in accordance with the provisions of the Tender File in accordance with the technical specifications and a financial offer classified as "the lowest".

14- Signature of the order letter

Following the examination of the tenders, the proposal for the choice of successful bidders by the Internal Tenders Commission of the Municipality of Mbankomo and the final choice of the Service Provider by the Contracting Authority, the Letter-Order is subscribed by the Contractor and signed by the Contracting Authority.

15- Additional information

Additional information can be obtained from the Town Hall of Mbankomo.

16- Additive to the Call for Offers

The Project Owner reserves the right, if necessary, to make any other useful subsequent modification to this call for tenders.

Mbankomo the 27th / 05 / 2023

THE MAYOR OF THE COMMUNE OF Mbankomo
(CONTRACTING AUTHORITY)

Copies to:

- CCR-AR/MPCE;
- PIDCAPCM;
- PUBLICATION;
- CHRONO/ARCHIVES;
- NOTICEBOARD.

